



Acuerda JUCOPO posponer para el domingo la discusión de la reforma eléctrica, en el pleno: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) acordó esta noche posponer para el domingo 17 de abril la discusión del dictamen de la reforma constitucional en materia eléctrica, en el Pleno.

En conferencia de prensa, junto con el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), y la vicecoordinadora de la bancada de Morena, Aleida Alavez Ruiz, el líder parlamentario explicó que con esta decisión se abre un periodo para que las y los diputados, así como la ciudadanía en general, conozcan el dictamen que aprobaron este lunes las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Energía.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/acuerda-jucopo-posponer-para-el-domingo-la-discusion-de-la-reforma-electrica-en-el-pleno-ignacio-mier/>